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Protokoll Ortsmitgliederversammlung 
 
TOP 1: Begrüßung, Festlegung Protokollführer*in 
Paulina Schiefelbein einstimmig als Protokollführerin akzeptiert. 
 
TOP 2: Anträge zur TO 
Antrag zur TO vom Vorstand: Tausch TOP 7 mit TOP 8 – einstimmig beschlossen. 
 
TOP 3: Beschluss der TO 
Einstimmig beschlossen. 
 
TOP 4: Vorstellung unserer am 09.08.2021 frisch gewählten neuen Fraktionsvorsitzenden: Dagmar 
Süß 
Dagmar stellt sich vor. Dank an Dagmar, Dank an Olaf. 
 
TOP 5: Planung Bundeswahlkampf 

- Doodle & Planung „Wahlstände“ 
Jens ist auch an zwei Terminen dabei! 
Besonders wichtig sind genügend Leute bei Aufbau und Abbau. 

- Veranstaltung „Vielfalt leben – Demokratie machen! 
Aminata, Lasse, Jens und eine Poetry-Slammerin ist da. Die Veranstaltung ist 
insbesondere an Jugendliche gerichtet. Jims Bar ist auch da und schenkt 
kostenlos alkoholfreie Cocktails an Jugendliche aus. Zudem gibt es kostenlose 
Brezeln (60 Stück, finanziert vom OV Wedel) zum Selbstkostenpreis. 
Es wird Hilfe beim Aufbau benötigt. 

- Kurzwahlprogramme verteilen am Bahnhof. Außerdem bekommen wir 1000 
Wahlkampfzeitungen von Nadine. Eventuell Beginn ab Anfang September. 
Hartwig ist dabei. 06:00 Uhr bis 08:00 Uhr Christoph ist auch dabei. Zwei Termine 
machen wir. 

- Haustürwahlkampf 
Alex und Nadine sind am Start. Wer noch? Andreas Müller hat auch Lust. Jede 
Haustür zählt. 

- Müllsammeln an der Elbe mit Jens und Gesprächen – Termin tbd. 
 
TOP 6: Bericht des Vorstandes 
Paulina ist nach Hamburg gezogen und Anton geht nach Karlsruhe zum Studieren. Daher 
werden zwei Stellen vakant – wer hat Lust? 
 
Bürgermeisterwahl 2022 – wer hat Lust oder kennt ihr wen? 
Niels Schmidt behält sich offen noch mal zu kandidieren und wartet wohl auf Signale der 
Unterstützung der Parteien.  
Zeit haben wir bis 10.01.2022. 
Nadine rät zu Offenheit in der Partei und Einigkeit bezüglich einem Kandidaten mit SPD 
und Linken. 
Wenn wir einen Kandidaten in der Mitgliederversammlung beschließen, sollten wir auch 
gesammelt dahinter stehen. 
Wir brauchen eine Grüne Stellenanzeige, die wir dann über die GAR SH, Grüne Altona, Kreis 
PI, Land SH und Bundesnewsletter der Grünen verteilen. Dagmar schreibt die 
Stellenanzeige bis 29.08.2021. 
 
TOP 7: Bericht aus dem Kreis 
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Der Kreisverband ist komplett im Bundestagswahlkampf untergegangen. Die nächste 
Kreismitgliederversammlung findet nach der Bundestagswahl statt. 
Nach Bundestagswahlkampf und Ferien folgen diverse Wahlen: 

- Kreisvorstand 
- Delegierte Landesparteitag 
- Landtagswahl 

 
Nadine ist Wahlkampfleiterin. Jens ist ein super Kandidat, egal wo und wen er besucht.  
 
Die Kreistagsfraktion ist aus der Sommerpause zurück. Es gibt Themen, die auch für 
Wedel relevant sind: 

- Krankenhaus Wedel (noch unter Verschluss/nicht öffentlich) 
- Immobilienwirtschaft ist wichtig. 
- Mobilität: unser alter Nahverkehrsplan wird zwei Jahre fortbestehen… aber 

Summe wird erhöht. Es soll ein grüner Antrag gestellt werden, dass geprüft wird, 
ob mehr Stellen möglich sind und ob eine Stabstelle/AG Mobilitätsplanung 
eingerichtet werden kann. 
Seit 2018 plant eine Gesellschaft für alle Kommunen. 
Wir sollten als Wedel noch einmal Antrag stellen, Expressbusse nach Pinneberg 
und Elmshorn zum „Fahrplanwechsel“. 

- Thema Kita-Randzeiten – im Austausch mit Petra. 
 
TOP 8: Bericht aus der Ratsfraktion 
Dagmar berichtet: 

- Wedel – wenn es ein öffentliches Unternehmen wäre – muss müsste überlegen, ob 
wir Insolvenz angemeldet werden muss. Wird im HFA (Haupt- und Finanzausschuss) 
behandelt und diskutiert. Der Landesrechnungshof hat sich Wedel vorgenommen 
und es gab eine starke Backpfeife gegenüber dem Bürgermeister. 

- Medac-Haus: Wedel braucht medac, insbesondere aus Finanz- und 
Haushaltsgründen. Diskussion zwischen Willy und Nadine – muss es die Fläche sein 
– wird verkauft oder verpachtet? Es gab einen Workshop mit Bürgerbeteiligung der 
Verwaltung zu dem Thema, aber medac will anders und deswegen wird kommt es 
wohl auch anders. Wedel wird zentraler Verwaltungsstandort der Medac für ganz 
Deutschland. Die Produktion wird wegverlagert. 

- Wedel ist die einzige Stadt in SH, die selbst im alltäglichen Wirtschaften, Minus 
macht. 

- Es wurde ein Umweltleitfaden für die Stadt Wedel beschlossen – Grüner Antrag von 
Petra. 

 
Rainer berichtet: 

- Vortrag des neuen Klimaschutzmanagers im UBF (Umwelt-, Bau- und Feuerwehr- 
Ausschuss). 

 
TOP 9: Termine und Verschiedenes 
 
Schluss der OMV gegen 21.50 Uhr 
 
 
 


